
Oggetto: Invito al convegno “Pomodoro Pantano” di Ardea.

Siamo lieti di invitare la S.V. al convegno in merito al Pomodoro Pantano di Ardea che si terrà il 

giorno 5 luglio 2024 alle ore 18:00 presso l’Aula Consiliare in via Laurentina, 00040 Ardea.

 ***********

Il  Pomodoro  Pantano  di  Ardea  -  Stortone  (Lycopersicon  Lycopersicum),  Pomodoro  "storico"

coltivato nel comune di Ardea e zone limitrofe, alle porte dell'Agro Pontino, è stato ritrovato dopo

che si erano perse le tracce da circa 60 anni. L’associazione Cercatori di Semi,  grazie alla costante

ricerca di appassionati e ricercatori, ha rinvenuto il ritrovamento di questo ecotipo.

Il Comune di Ardea ha come scopo quello di incentivare la conoscenza del prodotto e salvaguardare

un’eredità  importante  ma non solo,  la  volontà  di  creare  manifestazioni  che  promuovono questo

prodotto tipico storicamente legato al territorio, rappresentativo nella storia e nella nostra tradizione

oltre che  promuovere e creare sinergie con le attività economiche locali.

Questo convegno rappresenta un’opportunità per approfondire grazie all’intervento dell’agronomo

dell’Associazione cercatori di Semi Dott. Francesco Marotti, la storia del pomodoro. 

Sarà un’occasione di sostegno per le iniziative esterne al fine sia di approfondire il tema sulla tutela

del  marchio  grazie  all’intervento  del  Avv.  Pasqualino  Silvestre,  esperto  di  diritto  penale,  che

l’argomento sulla qualità e sostenibilità della filiera agroalimentare con il Dott. Latella.



PROGRAMMA:

Ore 18:00 apertura e saluti istituzionali 

Presidente del Consiglio Francesco Giordani

Introduzione 

Sindaco di Ardea Maurizio Cremonini

Storia del pomodoro e proprietà organolettiche 

Dott. Francesco Marotti- Agronomo 

Prevenzione dei rischi per le imprese

Avv-Pasqualino Silvestre – Professore a contratto Diritto Penale dell’Economia

Università Lumsa Roma

Approfondimento  del  tema  sulla  sostenibilità  della  Filiera  Agroalimentare  e

Agrotech

Dott. Aurelio Latella - Esperto di Agrotech e filiere agroalimentari

Coordinamento Lavori

Dott.ssa Emanuela Ferrante - Assessore Patrimonio

Fulvio Bardi - Assessore Suap

Intervento:

Presidente dell’Arsial Dott. Raffa Massimiliano


